



12.09.2008

Kuwait

Das Internationale Hauptquartier gibt bekannt, dass die Heilsarmee Offiziere für den arabischen Golfstaat Kuwait bestellt hat.



Kuwait: Das Internationale Hauptquartier gibt bekannt, dass die Heilsarmee Offiziere für den arabischen Golfstaat Kuwait bestellt hat. Diese Entscheidung wurde nach intensiver Recherche getroffen und nachdem der Repräsentant des Generals für weltweite Evangelisation, Oberst Dick Krommenhoek, und der Internationale Sekretär für Südasien, Kommandeur Lalkiamlova, das Land 2007 mehrmals besucht hatten.

Die Majore **Michael und Teresa Hawley**, Offiziere des Territoriums USA-Süd, wurden vom General ausgewählt, die Heilsarmee in diesem mutigen Glaubensschritt anzuführen. Die Majore waren in den Jahren 1983 bis 1992 in Deutschland (Köln und Nürnberg) bestellt und sind sicher noch einigen bekannt.

Die kuwaitischen Behörden erkennen im Land drei christliche Konfessionen an, die evangelische, römisch-katholische und koptische Kirche, die jeweils ihr eigenes Gelände für Gottesdienste und Lehre haben. Die Heilsarmee wird auf dem Grundstück der Nationalen Evangelischen Kirche von Kuwait untergebracht. Auf diesem Gelände erhält die Heilsarmee geeignete Räume für Versammlungen, Verwaltung und Offizierswohnung. Man nimmt an, dass unter den zahlreichen Immigranten in Kuwait bis zu 350 Salutisten aus Indien, Bangladesch, Pakistan, den Philippinen und Sri Lanka sind. Die Leiter der Evangelischen Kirche in Kuwait glauben, dass die Heilsarmee einen wichtigen Beitrag zur Entwicklung der christlichen Gemeinde in Kuwait leisten kann.

Alle Salutisten werden ermutigt, für dieses neue Projekt im "10/40-Fenster" zu beten. Bitte beten Sie für die Majore Michael und Teresa Hawley sowie für weitere Offiziere, die in der Zukunft dazukommen werden.

INR/IHQ